

Gamer Arrezzo

Brochure - Ficha Técnica

Butaca Gamer, creado para los más exigentes en gaming como también para uso oficina / home-office, Arrezzo es sutil y a la vez sofisticada.

Arrezzo está creada con una fuerte estructura de caño y revestida en goma espuma inyectada de alta densidad. Está íntegramente tapizada en eco cuero especial de automotor. El efecto simil-perforado ayuda a la respiración del cuerpo además de crear la perfecta experiencia durante el uso del sillón.

Sus almohadas son regulables en altura para que el usuario pueda encontrar el lugar correcto para el apoyo cervical y lumbar.

Los apoyabrazos son regulables en altura, en color negro. Hay 2 opciones de mecanismo: el basculante standard tiene reclinación libre con opción de freno en posición 90 grados, y el basculante avanzado para una sensación basculante flotante con opciones de freno y descansos en diferentes posiciones de reclinación. Ambos mecanismos permiten la regulación en altura, giratoria, rodante y ajuste de tensión de reclinación por perilla.

Arrezzo está diseñado localmente y fabricado localmente con los mejores materiales disponibles y con unos pocos componentes importados.



ESPECIFICACIONES TÉCNICAS

- Opciones de base cromadas y negra
- Los brazos son únicamente regulables
- Peso: 20kg.

DIMENSIONES

MESA COMPLETA



COLORES DISPONIBLES





CARACTERÍSTICAS



Apoyabrazos

Apoyabrazos regulables en altura hasta 4 posiciones, fabricados de polipropileno en color negro. Cuenta con la botón para accionar la regulación, en el medio del apoyabrazo.



Respaldo/Asiento

Estructura de caño y hierro recubierto en goma espuma inyectada de 60 kg. Cuenta con almohadas de apoyo lumbar y cervical, regulables en altura vía cinta.



Tapicería

Se tapizan en 4 colores, pero no se limitan a solo esos. El material es eco cuero ecológico tipo automotor, en las versiones colores este textil es simil-perforado.

Basculante avanzado



Basculante



Mecanismo

Basculante: Se ofrece regulación neumática y bloqueo en 1 posición o inclinación libre de la silla, vía palanca ubicada debajo del asiento. Hay una perilla de tensión para ajustar la tensión de la inclinación.

Basculante avanzado: Se ofrece regulación neumática y bloqueo en hasta 5 posiciones o inclinación libre de la silla, vía palanca ubicada debajo del asiento. Hay una perilla de tensión para ajustar la tensión de la inclinación. Este mecanismo ofrece máximo confort y sensación flotante al utilizarse.



Base

La estrella de 5 rayos es fabricada en Nylon con fibra de vidrio y cuenta con una arandela de acero de refuerzo en su centro. La estrella tiene un diámetro de 700mm, y viene en color negro. Opcional base estrella metálica cromada con diámetro de 640mm.



Pistón de Gas

El gas que regula la altura y giro de la silla, es un pistón neumático que cuenta con certificación de calidad (DIN 4550 clase 2) cuyo rango de regulación es de 300 – 450mm. El formato del pistón permite que su parte cónica inferior pase por el centro de la base, proveyendo así una excelente estabilidad a la silla.

Ruedas

Las 5 ruedas son de nylon, tienen banda de goma (PU) para proteger los pisos delicados y funcionan en cualquier piso (cerámico, madera, flotante o alfombra). Son de 50mm y tienen perno de presión, para colocar o cambiar fácilmente.

También se ofrece la posibilidad de colocar patines en lugar de las ruedas (en caso de no querer rodamiento de la silla).

